

## Program Rosita Yonif 509 Kostrad: Borong Hasil Tani, Ringankan Beban Petani Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 18:23



INTAN JAYA- Dalam upaya mendukung perekonomian masyarakat dan mempererat hubungan dengan warga, **Satgas Yonif 509 Kostrad** melalui **Program "Rosita" (Borong Hasil Tani)** kembali beraksi di **Titik Kuat J2**, Sabtu (20/12/2024). Program ini dipimpin langsung oleh **Lettu Inf Fardhana**, Dan TK J2, dengan membeli hasil tani petani setempat sebelum mereka tiba di pasar.

## **Beli di Jalan, Ringankan Beban Petani**

Dalam kegiatan tersebut, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad menunggu di sepanjang jalur yang biasa dilalui para petani menuju pasar. Hasil bumi seperti umbi-umbian, sayuran, hingga buah-buahan langsung dibeli dengan harga yang layak, memberikan kemudahan bagi petani untuk memasarkan hasil panen mereka tanpa harus menempuh perjalanan jauh.

“Kami memahami perjuangan para petani yang harus berjalan jauh ke pasar untuk menjual hasil panennya. Program Rosita ini tidak hanya meringankan beban mereka, tetapi juga menjadi momen untuk mempererat hubungan antara kami, TNI, dan masyarakat,” jelas Lettu Inf Fardhana.

## **Sambutan Hangat dari Warga**

Program ini disambut penuh antusias oleh masyarakat setempat. Salah satu petani, **Mama Nelly**, mengungkapkan rasa syukur atas bantuan yang diberikan oleh prajurit TNI.

“Dengan adanya bapak-bapak TNI, kami tidak perlu berjalan jauh ke pasar. Hasil panen kami sudah dibeli di sini, dan itu sangat membantu kami,” ujar Mama Nelly.

Selain itu, program ini juga menjadi sarana komunikasi antara TNI dan masyarakat. Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad tak hanya membeli hasil panen, tetapi juga mendengarkan keluh kesah petani dan memberikan saran terkait pengelolaan hasil tani.

## **Dorong Perekonomian dan Kedekatan**

Lettu Inf Fardhana menambahkan bahwa **Program Rosita** adalah bagian dari komitmen TNI untuk memberdayakan masyarakat Papua dan mendorong roda perekonomian lokal.

“Kegiatan ini bukan hanya tentang transaksi ekonomi, tetapi juga membangun rasa saling percaya dan menjaga hubungan harmonis antara TNI dan warga,” imbuhnya.

## **TNI Bersama Rakyat, Papua Lebih Baik**

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, **Satgas Yonif 509 Kostrad** terus berupaya menjadi mitra yang andal bagi masyarakat Papua. Melalui **Program Rosita**, TNI tak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai penggerak kesejahteraan di tengah masyarakat. (Lettu Purba)